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Ata nº 04- Reunião Ordinária 1 

As quatorze horas do dia dez de abril de dois mil e dezenove tem início a reunião 2 

ordinária do COMAD-PG com a seguinte pauta: Abertura pela Presidente do 3 

COMAD-PG Simone Sanson e Silva; Aprovação da Ata da reunião anterior; Posse 4 

dos novos Conselheiros; Apresentação do Al-Anon; Projeto de Resolução 01/2019-5 

Calendário anual de Reuniões Ordinárias; Projeto de Resolução 02/2019- 6 

Composições da Comissões Permanentes; Agendamento das reuniões das 7 

Comissões; Fechamento das ações para o Junho Branco; Informes gerais; 8 

Encerramento. Estiveram presentes os seguintes Conselheiros Titulares: A 9 

Presidente Simone Sanson e Silva, Claudimar Barbosa da Silva, Francisco 10 

Kapfenberger Filho; Irmã Fabiane Maria Klein; Izabelle Antunes, José Carlos Tozetto 11 

Vettorazzi, Kélin Gerusa Peters Franco, Leni Aparecida Viana da Rocha,Maira 12 

Martins de Holleben, Marilei Aparecida Mocelin, Marisa Pereira de Camargo, 13 

Mathilde Garcias da Luz, Odino Moro Neto, Reni Aparecida Eidam, Rosangela 14 

Zimovskei, Tereza Lopes Miranda. Conselheiros Suplentes: Adriano Gonsalves, 15 

Glaucia Wesselovicz. Estiveram ausentes e justificaram os Conselheiros: Alexandra 16 

Maria Stravatti, Wanderlei dos Santos, Marcio Lupepsiw, Paulo Cesar Marcondes, 17 

Henrique José Medeiro, Fernanda de Moura Berard, Taís Rigoni Soares.   A 18 

Presidente do COMAD-PG inicia a reunião cumprimentando a todos os presentes. A 19 

Presidente Simone fala que essa reunião de hoje é muitíssimo importante, pois 20 

estamos a dois meses do Junho Branco.  Ata da reunião anterior aprovada por 21 

unanimidade. A Ata da Reunião Extraordinária será feito uma correção e será 22 

apresentada na próxima reunião. Em seguida, a presidente fala da ideia do Junho 23 

Branco desse ano, que foi descentralizada para garantir público, para que cada um 24 

faça o evento em seu local. O objetivo é melhorar a qualidade de atendimento das 25 

pessoas que chegam até nós, conhecendo cada vez mais a Política sobre Drogas de 26 

Ponta Grossa. O Conselheiro Claudimar fala que já tivemos eventos parecidos que 27 

foi no Ministério Melhor Viver, com a presença do escritor Jorge Luiz Martins. É uma 28 

maneira de a Instituição mostrar seu trabalho. A Presidente fala que algumas 29 

coisas pode se repetir, que em sua forma de ver isso será um avanço, pois já 30 

temos experiências positivas para manter e, ajustar as que não deram muito certo. 31 

Simone fala que estamos com prazo fatal para definir os eventos do Junho Branco. 32 

O Conselheiro José Carlos fala que estão vendo a possibilidade do CRF Junior fazer 33 

uma roda de Conversa com os acadêmicos de Farmácia. A Presidente fala sobre a 34 

importância de discutir sobre maconha e a confusão que a população faz sobre o 35 

uso da maconha e a medicina, que seria um assunto interessante para se discutir. 36 

O Colaborador Saulo Rosa fala das mudanças que estão ocorrendo no Núcleo 37 

Regional de Educação, solicita que o COMAD-PG envie um ofício para a nova chefia 38 

pedindo indicação para substitutos. A Presidente pergunta se tem possibilidade dele 39 

ser indicado, pois há interesse na Pesquisa que ele propôs juntamente com a 40 

conselheira que saiu Francisca Júlia Dresch, por ser uma das metas da II 41 

Conferência. A Presidente apresenta a senhora Clair J. B. Camargo para apresentar 42 

o Al-Anon, a qual se apresenta como familiar de vários alcoólicos, pois infelizmente 43 

só ela está em operação no Al-Anon. Explica que o Al-Anon é um bracinho dos 44 

Alcoólicos Anônimos, começou logo após o surgimento do AA nos Estados Unidos. 45 
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Conta que já trabalhou em vários conselhos na cidade de Itapoá em Santa 46 

Catarina, onde morou. Conta que existe um apanhado nos balneários, onde setenta 47 

e cinco por cento da população são usuários de drogas e/ou álcool. É feito um 48 

trabalho de abordagem com as famílias. O trabalho do Al-Alanon é preparar a 49 

família para a chegada de seu dependente de volta na casa. A presidente comenta 50 

que esse trabalho é essencial para o tratamento, que precisa integrar esse trabalho 51 

com as redes de proteção, como CRAS, CREAS e Unidades de Saúde, fazer essa 52 

rede se comunicar. Porém senhora Clair diz que infelizmente no Al-Anon existe 53 

poucas pessoas preparadas para trabalhar com tantas pessoas. Pede uma ajuda a 54 

representante da educação para explicar nas reuniões para as famílias que existe 55 

esse trabalho de abordagem ou que pudesse levar o Al-Anon para falar nas 56 

reuniões de pais e mestres. Agradece a oportunidade, convida a todos para 57 

assistirem à reunião toda quarta-feira das 20h às 22h, no edifício Itamaracá. 58 

Devolve a fala para a Presidente, a qual fala da Resolução do calendário das 59 

reuniões ordinárias, aprovada por unanimidade. Em seguida fala das Comissões 60 

Permanentes e suas alterações na Resolução que foi aprovada. Fala que a Comissão 61 

Especial do Junho Branco será composta pelos presidentes das comissões, que 62 

precisam se reunir com suas comissões para definir questões do Junho Branco. Fala 63 

também que as comissões precisam se reunir pelo menos uma vez por mês antes 64 

da reunião ordinária. Por enquanto o COMAD está sem sede, então sugere fazer 65 

reunião por aplicativo do celular. Em seguida a Presidente Simone lê a programação 66 

sugerida para o Junho Branco 2019. Quanto ao Tema do Junho Branco ficou para 67 

ser decidido para a reunião extraordinária dia 17/04/2019. A Presidente agradece a 68 

presença de todos. Sem nada mais a tratar encerra-se a reunião e eu Arlete Maria 69 

Gouvêa lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos conselheiros 70 

presentes. Ponta Grossa, 10 de abril de 2019. Simone Sanson e Silva, Presidente 71 

do COMAD-PG.  72 


